
若手有志で岸田総理を囲む会

県議会議員選挙が終了！ご支援に感謝

　各県一区の自民党若手有志で岸田総理を囲み、統一地
方選について意見交換するとともに、先のウクライナ電
撃訪問や日韓首脳会談の舞台裏について貴重な話を伺う
ことができました。広島市役所勤務時代、総理のお膝元
である広島一区内に居住していたこともあり、広島トー
クで盛り上がりました！

多様で公正な社会の実現を目指して

　4月 9日（日）に投開票が行われた鹿児島県議会議員選
挙では、自民党公認候補に多くのご支援をいただき、あり
がとうございました。鹿児島市郡区からは2名の女性議
員が誕生しました。女性活躍担当の前内閣府大臣政務官と
して、また、自民党女性局長代理として、女性の政治参画
の促進のため、今後も力を尽くしてまいります！

「静かなる有事」人口減少問題をリード
　野田聖子会長のもと超党派の人口減少戦略議連が立
ち上がりました。人口減少は「静かなる有事」です。毎年
70 万人の生産年齢人口が減っていくという厳然たる
事実を前提に、あらゆる社会制度の持続可能性を確保
しつつ、いかに経済成長を実現するか、私も事務局長と
して真正面から議論してまいります！

社会は変えられる。さぁ、ともに歩もう。

農林部会 部会長代理、水産部会 部会長代理、青年局 団体・学生部長、女性局 局長代理

　内閣委員会において質問に立ち、LGBTQ や選択的夫婦
別姓、女性の政治参画、女性の健康リテラシー、障害者
差別解消法のワンストップ窓口など、政治信条である「多
様で公正な社会の実現」を目指し、政府の取組について
質しました。与野党問わず、委員の皆様から声援をいた
だいたことを誇りに思います！
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国際女性デーで「ミモザ」着用
～女性局として更なる女性活躍を目指す～

　3/8は「国際女性デー」ということで、自民党女性局
長代理として、シンボルであるミモザの花を胸に各種イ
ベントに参加しました。男女間賃金格差の是正や女性に
対する暴力の根絶、女性特有の健康課題の解決など、
ジェンダー平等の実現に向け、力を尽くしてまいります！

衆院災害特委で政府の取組を問う
～関東大震災から100 年を迎え～

　関東大震災から今年で 100 年が経ちます。その間、
阪神大震災や東日本大震災等を経験し、防災対策の強
化が図られてきましたが、避難所の運営にはいまだ多く
の課題が残されています。NPO や民間と協働し、さら
なる改善を図るべく、政府の取組について質しました。

若者の政治離れに STOP！！
～自民党県連学生部による街頭活動～

　自民党鹿児島県連学生部が街頭活動デビューしまし
た。「若者の政治離れ」と言われますが、政治が作る社
会環境の影響を最も長く受けるのは他でもない彼らの
世代です。「若者だからこそ政治にコミットする」という
気概で活動する彼らを誇りに思います！

日本サッカーの将来を議論
～森保監督や田嶋会長とともに～

　サッカー外交推進議員連盟にて日本代表の森保一
監督、日本サッカー協会の田嶋幸三会長、宮本恒靖専
務、Jリーグの野々村芳和チェアマンをお招きし、日本
サッカーの未来について議論しました。昨年のカタール
W杯の興奮が蘇り、ハートが熱くなりました。

青年局•女性局合同全国大会を開催
～女性局長代理として活動方針を発表～

　岸田総理や茂木幹事長など党幹部の皆様ご出席の
もと、青年部･青年局､女性局合同全国大会において、
令和 5 年女性局活動方針について発表させていただ
きました。女性局長代理として、党内の女性活躍をさら
に推進してまいります！
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最新情報を更新中、是非登録をお願いします！

今年こそJ2昇格を！
～鹿児島ユナイテッド FCを応援～

　鹿児島ユナイテッド FC の今シーズン開幕戦を観戦
しました。5,999 人のサポーターが訪れる中、試合終
了間際の 2 分間での大逆転劇となりました。最高のス
タートを切ったユナイテッド、この勢いでJ3優勝と J2
昇格を勝ち取りましょう！


